



GACETA MÉDICA.com

Email: Claves: Login
 Recordarme Recordar Contraseña Regístrate

Jueves, 16 de Octubre de 2014

Buscar:

- Portada
- Imágenes de la semana
- Opinión
- Política
- Primaria
- Especializada**
- Suplementos
- Farmacia
- Hemeroteca
- Ediciones
- BiC
- Con Rayos X

Compartir

Recomendar 0

Twitter 0

Compartir

+1 0

Other social sharing icons

Herramientas

Valorar [0]

Imprimir Enviar

ESPECIALIZADA /

El CERCP ha elaborado diez recomendaciones para reducir el número de muertes por PCR

Temas relacionados: Pacientes · Formación · Sistema Nacional de Salud · Asistencia · Legislación · Telemedicina · Investigación · Accidentes · Muerte súbita · Consejo Europeo

GACETA MÉDICA / BARCELONA

@GacetaMedicaCom

Jueves, 16 de octubre de 2014 / 16:30

Más de 70.000 personas sufren cada año un infarto agudo de miocardio (IAM). De ellos, alrededor de 30.000 mueren por parada cardiorrespiratoria (PCR) antes de llegar al hospital, una cada 20-23 minutos todas las horas del día y todos los días del año. Esta cifra es más de 10 veces superior a la de los accidentes de tráfico. Aproximadamente un 80 por ciento de los fallecimientos por PCR se producen en el domicilio de los pacientes, y la mayoría son presenciados por familiares o amigos. Pese a ello, en el 80 por ciento de los casos los testigos no realizan ninguna maniobra sobre el enfermo, lo que no es de extrañar teniendo en cuenta que el 70 por ciento de los españoles no sabe reconocer una situación de PCR.

Por ese motivo, el Consejo Europeo de Resucitación Cardiopulmonar ha elegido el eslogan "Tus manos pueden salvar la vida de un ser querido" para el Día Europeo de Concienciación del Paro Cardíaco, que se celebra el 16 de octubre. Con la finalidad de aumentar la supervivencia de las personas que sufren una PCR, el Consejo Español de Resucitación Cardiopulmonar (CERCP) ha elaborado el siguiente decálogo de recomendaciones:

1. Consideración del CERCP, en su condición de asociación que agrupa a todas las sociedades científicas y entidades públicas que, a nivel estatal, tienen entre sus objetivos la enseñanza, estudio y difusión de la RCP, como el órgano de referencia a nivel estatal en materia de RCP.
2. Elaboración, de forma conjunta entre el CERCP y las diversas administraciones públicas, de una campaña de difusión multimedia de las maniobras de RCP básica y primeros auxilios a nivel estatal.
3. Impulsar la implantación, en los centros sanitarios de los distintos niveles asistenciales, de un plan de atención a la PCR, que incluyese tanto la elaboración de un protocolo de actuación como la formación del personal sanitario.
4. Instar a los órganos de gobierno españoles a que recojan en su legislación, de forma explícita, la despenalización de los ciudadanos para realizar las maniobras de RCP.
5. Lograr la unificación de las distintas legislaciones autonómicas en las cuestiones relacionadas con la utilización del DEA por personal no sanitario.
6. Priorizar en las convocatorias públicas de investigación los estudios sobre Programas de Prevención y Promoción de la Salud en el Área de las Enfermedades Cardiovasculares y muerte súbita, en particular en el seno del Sistema Nacional de Salud.

Lo + CM

Lo + leído hoy Lo + leído

1. El final de las sustituciones de verano vuelve a disparar el paro médico en septiembre
2. La OMC lamenta la falta de una respuesta coordinada a escala mundial contra el ébola
3. Mato insiste en que adoptarán nuevas medidas cuando conozcan los resultados de la investigación
4. EL CHMP recomienda el uso de ibuprofen en pacientes adultos con LCM en recaída o LLC
5. Mato propone a la UE el refuerzo de los protocolos frente al ébola que ha puesto en marcha España
6. El sistema de reconocimiento de la calidad de IDIS, presente en el congreso de la SECA
7. El proyecto kNOW Alzheimer reconocido por el Colegio de Médicos de Segovia
8. Sánchez-Fierro propone crear una comisión permanente para unificar la estrategia en e-salud
9. "Gràcies al CCPC tenim via directa amb els responsables de Salut"
10. Mejorar la detección y atención de patologías renales en pacientes con VIH, el reto de 'Renal Exchange'

Publicidad

Ceremonia de entrega
28 de octubre
19:30 horas

Organiza:
GACETA MÉDICA

GACETA MÉDICA
Ya disponible en android

NS NetSalud

Aplicación gratuita
Google play
App Store
netsalud.es



7. Determinar de forma precisa la incidencia de la muerte súbita en la población.

8. Fomentar la enseñanza de habilidades relacionadas con la respuesta a la situación de RCP en todos los niveles formativos, adecuando el grado de formación a las capacidades de los diferentes primeros intervinientes, haciendo una especial incidencia en las intervenciones sobre la población escolar mediante la introducción de estas técnicas en el curriculum académico, y buscando garantizar el conocimiento masivo de las técnicas de RCP básica entre los ciudadanos.

9. Mejorar la respuesta sanitaria a la cardiopatía isquémica, causa primaria de la mayoría de las PCR que se producen en el entorno extrahospitalario. Para ello es preciso: realizar protocolos de respuesta en los distintos niveles asistenciales sanitarios, mejorar los tiempos de respuesta de los servicios de transporte y asistencia sanitaria urgente, perfeccionar los servicios de telemedicina (interpretación de ECG a distancia)...

10. Promover la realización de reconocimientos médicos a las personas que vayan a iniciarse en la práctica deportiva, que deberían incluir al menos una anamnesis dirigida, una exploración física básica (que incluya palpación de pulsos periféricos, toma de presión arterial en ambos brazos y antropometría) y la realización de un ECG de superficie.

Comentarios de esta Noticia

No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado. Regístrese o acceda con su cuenta.

GACETA MÉDICA.com NEWSLETTER [@]

Mantenerse bien informado es ahora más fácil

Suscríbese y reciba las últimas noticias en su mail

GACETA MÉDICA

en tu iPhone

NetSalud Cada viernes desde las 18:00 h. Tu quiosco digital de salud

Guía BiC 2013

BiC

Suplementos y Especiales

Farmacia HOSPITALARIA

RSC SECTOR SALUD

Responsabilidad Social Corporativa

BiC Premios Best In Class

Twitter

Tweets

Susana García @susanagc75 39m

Mato insiste en que adoptarán nuevas medidas cuando conozcan los resultados de la investigación bit.ly/1nV9eOL #Salud

FNETH @fneth_org 1h

La FDA da luz verde al primer fármaco combinado para el tratamiento de la hepatitisC bit.ly/ZwiBF3, vía @GacetaMedicaCom #hepatitis

Gaceta Médica @GacetaMedicaCom 3h

El final de las sustituciones de verano vuelve a disparar el paro médico en septiembre ow.ly/CQLYk

Retwitteado por Meta12mayo2015Somos.

Redactar un nuevo Tweet...